

Sehr geehrte Eltern,

auf Grund der aktuellen Corona-Situation wird der Elternsprechtag am 14.12.21 nicht in Präsenz stattfinden.

Die Klassenlehrerinnen/ -lehrer werden im Bedarfsfall den Elternsprechtag telefonisch oder per Videokonferenz durchführen. Die Kolleginnen und Kollegen setzen sich mit Ihnen in Verbindung, um den jeweiligen Termin zu vereinbaren.

Wenn Sie ihrerseits einen Gesprächswunsch (Klassenlehrer/ Fachlehrer) haben, setzen Sie sich bitte über die Dienstmailadressen der Kolleginnen/ Kollegen mit diesen in Verbindung.

U. Schwartze
Schulleiter